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IMÁGINÁCIÓN ANTE EL RECORTE Fin de. semana.fe~iante' con Sanlúcar, Puerto Real, Mediría y Conil'

Menosdinero y la misma feria
Losayuntamientos se comen lacabeza para ahorrar con portadas reutilizables,artistas
localesen vez de estrellas o patrocinios.De ejemplo, las cuatro fiestas de esta semana

Alicia Ruiz / CADIZ

Encaje de bolillos y dolor de cabe-
za. Eso es lo .que ha producido a
más 'de un concejal de 'Fiestas la
preparación de sus respectivas fe-
rias. De todos es sabido que la si-
tuación económica de los ayunta-
mientos no es para tirar cohetes y
las distintas delegaciones de fes-
tejos han tenido que ahorrar y
cortar de donde han podido sin
que la fiesta más importante de su
municipio deje de estar a la altura
de sus vecinos. Por eso, la imagi-
nación ha sido una aliada en mu-
chos casos, corno explican los
concejales de Sanlúcar, Medina,

!;.,dro Moreno

I C,onc,e¡al de;~e:::d~:Otn:~er a

I

los de 'Se llama

I

copla' miramos la escuela
en la que han aprendido y
traemos a esos artistas"

Conil y Puerto Real. Valga de
ejemplo estos cuatro municipios
que este fin de semana l1enan por
completo el calendario feriante
delaprovincia. .

En Canilla concejalía que dirige
Pedro Moreno está dando conte-

nido a la caseta municipal de la Fe-
ria de El Colorado gracias a un
nuevo convenio con la empresa
adjudicataria de la misma. Le dan
la mitad del dinero que otros años
y a cambio el10s se encargan de la
programación. No es el único in-
vento o cambio. "Antes a las muje-
res en su día se les daba un regalo a
cada una, ahora sorteamos un tra-

je de gitana. También, por ejem-
plo, hacemos una degustación, in-
vitamos a grupos locales y de ca-
mino actúan", explica Moreno.
Más: "En vez de traer a los artistas

de Se llama copla, miramos, inves-
tigamos, y de la escuela de las que
el10s han salido lTaemos a otros

..,..."...q'':''''~~'iih¡../,,,,,,,;"' ,' .-
la portada que servirá para años venideros del Real de Mec!tW~,ElAow;ÓN"NA

artistas por un precio mucho más
asequible. Con todo, hemos aho-
rrado un 20%".

Porsu parte, elAyuntarnientode
Medioa halogrado traer a Ecosdel
Rocíoy a Laura Gal1ego,ganadora

. precisamente de Se llama copla.
l Cómo lo ha hecho? Con patroci-
nios a través de una revista creada
para la ocasión. El dinero de em-
presas locales ha servido para esto
y "quitando de un lado y de otro
hemos ahorrado bastante, pero
dejando una Feria a la altura ymu-
cho más barata", comentaba su
edil de festejos Francisco Pérez. El

recinto ferial en sí será uno de los
ahorros principales. "Con el PER
hemos hecho un cerramiento y
una portada para siempre. Será
menos vistosa pero la tenemos ya
hecha ycon cerca de 18.000 euros
menos de gasto", reconoce.

y es que el espectáculo debe
continuar pese a todo. Por (;SOel
responsable de fiestas sanluque-
ño, Jesús Vil1egas,no dudaba en
atlrmar que "le hemos dado fuer-
te a la cabeza para mejorar la Feria
de la Manzanil1a, la más impor-
tante de la ciudad, sin que nos
cueste más dinero". Vil1egascree

que este año han podido recortar
entre un 25 y un 30% de presu-
puesto respecto al año pasado,
aunque asegura que la principal
fiesta de Sanlúcar no sufrirá tan-
tos recortes como sí pasará con
otras veladas más pequeñas del
municipio, El mayor ahorro, que
se notará en años venideros, ha si-
do en la portada del recinto. "He-
mos hecho una inversión ya que'
antes había que alquilar todo cada
año, y ahora será reutilizable para
otras ferias, al menos cuatro
años", explicaba. Tampoco en
Sanlúcar tendrán cantantes de re-
nombre. Por el contrario "se dará
su sitio a un total de 30 artistas 10-
eales dentro de la programación",
Otra manera de "darle una opor-
tunidad a,gente de! municipio" y,
de paso, minimizar e!gasto.

Pero a pesar de los esfuerzos, al-
gún evento anterior ha tenido que
desaparecer. Conilha disminuido
la cantidad que daba a las asocia-
ciones para esta celebración, por
eso la peña taurina no podrá reali-
zar la corrida de rejoneo, que cos-
taba unos 10.000 euros. "Ya pesar
de el1o,en estos tiempos, ha habi-
do más participación y más impli-
cación. de grupos y negocios del
pueblo", insistía su concejal.

A las dificultades encontradas
se suma también e!pagoalasem-
presas que montan la ilumina-
ción, los farolillos, los servicios
necesarios para un evento como
éste. "Normalmente los ayunta-
mientos pagamos a un año vista,
pero tal y como está la c9sa, las
empresas no seJíany hemOsteni-
do que l1egara. acuerdos de ade-
lantos y pagos'con el1os",comen-
can tanto desde Conil como de
Puerto Real, cuyo concejal es Sal-
vadorCatalán.

Catalán m'antiene que la feria
puertorrealeña no notará dema-
siado la crisis, al menos en la pro-
gramación, pero claro "es que ya
de antes estábamos justos", ase-
gura. Esosí, .10han coseguido "ha-
ciendo' encaje de bolillos para
mantener el listón".

Provincia

Las gestiones
de Rota no
logran parar
la huelga de
CostaBallena
El Ayuntamiento asegura que

asumirá los servicios de agua,

basura y depuración del riego

FJ.F. / ROTA

Los trabajadores de la Entidad
Urbanística de Conservación
(EUC) de Costa Bal1ena conti-

núan con la huelga que inicia-
ron el pasado martes. expre-
sando ahora su "indignación"
por el resultado de la reunión
que han mantenido el Ayunta-
miento de Rota y el consejo
rector del complejo turístico.

Al término del encuentro de

la comisión técnica municipal ,

creada para la disolución de lar
EUC,e! Gobierno lacal afirmó
que el Consistorio "irá toman-
do paulatinamente las riendas
de la gestión de Costa Bal1e-
na", comenzando por asumir
los servicios de agna, basura y
depuración del riego de las zo--
nas comunes. El alcalde, lo-
renzo Sánchez (Roteños Uni-
dos), rechazó la propuesta de
los representantes del comple-
jo' de "mediar" en el conflicto
laboral "mientras siga la huel-
ga, pues las reivindicaciones
de los trabajadores deben ser
atendidas por el consejo rector
de la EUC,que es al que los em-
pleados reclaman, entre otras
cosas, e!mantenimiento de los
puestos de trabajo y e!puntual
pago de las nóminas"; en últi-
ma instancia, su dimisión. El
Gobierno municipal añadió
que la gestión de dicha direc-
ci~l desde enero pasado "ha
provocado también numero-
sas quejas de los residentes".

El alcalde mostró su " gran
preocupación" por la afecta-
ción negativa de este paro la-
boral en los servicios y la ima-
gen de Costa Bal1ena, un as-
pecto que también lamentó el
PSOE.Este partido de la oposi-
ción local pidió a Sánchez que
"esté a la altura de las circuns-
tancias y la responsabilidad de
su cargo e interceda en la crisis
existente con la EUC".
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SANLOCAR

Las mujeres abarrotan el Real de
la Feria en su jornada más propia
Numerosas anfitrionas y visitantes ataviadas de flamencas disfrutaron del día
más femenino del evento festivo, que atrajo también a la ministra de Igualdad

---
F. Javier Franco / SANLÚCAR

Las mujeres tomaron ayer el po-
der festivo en el Real de la Feria de
la Manzanilla. En el día especial-

'mente reservado' para ellas, el
,evento sanluqueño recibió, ade-
más, la visita de la 'ministra de
Igualdad, Bibiana Aído, quien
compartió una comida de convi-
vencia con la alcaldesa socialista,
Irene García, y los militantes de la
agrupación local del PSOE en la
caseta que este partido posee en
el recinto de LaCalzada.

Cuidadosamente ataviadas de
flamencas disfrutaron de la fiesta
numerosas sanluqueñas yvisitan-
tes no sólo de los municipios de la
comarca, sino también de otras
poblaciones de dentro y fuera de
la provincia, por no hablar de las
turistas extranjeras. Hoy viernes
no tiene por qué ser meno~, pero
la jornada más femenina del
acontecimiento manzanillero de
Sanlúcar resultó singularmente
animada en ese sentido.

Ayerfue también un día signifi-
cativo de nombres propios, pues
se celebró una nueva reunión de
la Orden de la Solear en el Salón
Don Benigno de Bodegas Barba-
dillo, muy cerca del Castillo de
Santlago. y es que fueron distin-
guidas una serie de "personalida-
des que han demostrado una es-
pecial entrega y dedicación a la
manzanilla". Así, fue nombrado
nuevo presidente de la Orden el
critico enológico y gastronómico
José Ferrer e ingresaron como ca-
balleros y damas de la misma, en-
tre otros, los cantantes Pasión Ve-

(HIPIONA

La segunda jornada de la Feria de la Manzanilla se desarrolló con una especial animación en el Real. B@ABEWUMEDA

La ministra Bibiana Aído con la alcaldesa y otros cargos social:~!~"S'~N}UMEDA

ga y David de María; y la alcalde-
sa de Arcos,Josefa Caro.

En pleno ecuador de la Feria, .
hoy comenzará la actividad en la
Caseta Municipal hacia la una y
media de la tarde, hora a la que
está prevista la entrega de los pre-
mios del concurso 'Decota tu ca-
seta'. Luego, a partir de las tres,
cantará José María Díaz 'ElFores.
tal'. Alas ocho le tocará el turno a
Son Flamenco yuna hora después
a Maria Mezcle. A las diez dé la
noche actuará Alikindoi, a las on-
ce Lubrican y a las doce de la me-
dianoche Cintia Merino.

El PP nombra al concejal Rafael
Naval nuevo presidente local

~

El edil pop~lar Se c9IJJpromete a
"presentar el mejor candidato a

la Alcaldía" p~ra el año que viene
-~----
F.J.F./ CHIPIONA

El concejal popularR<!fael Naval
ha sido nombrado nuevo presi-
dente local del PP, reemplazando
así a Pedro Valdés al frente de la

agrupación chipionera de este
partido que forma parte de la
oposición del Ayuntamiento.

Esta organización política ha
informado que el congreso con-
vocado a tal efecto "contó con una
masiva asistencia de afiliados de

Chipiona; diputados provincia-
les, autonómicos ynacionales; así Integrantes del nuevo comité local del PP, con Rafael Naval en el centro.

como los presidentes locales del
PPde la Costa NoroeSte, que arro-
paron al nuevo presidente chipio-
nero incidiendo en la unidad del
partido en la comarca". El en-
cuentro se desarrolló "en un am-
biente de ilusión por una nueva
etapa que se inicia con una estruc-
tura de partido consolidada para
llegar a cu.mplirlos objetivos mar-
cados para 2011 ylos retos del fu-
turo". En su intervención, Naval
pidió a los integrantes del comité
entrante "mucho trabajo yei com-
promiso de presentar el mejor
candidato a la Alcadía de Chipio-
na" en las elecciones municipales
del año que viene.

La secretaria provincial del PP,
Teresa Ruiz-Sillero, cerró el con-
greso agradeciendo su trabajo al
presidente saliente y animando al
nuevo responsable local. Destacó
"la unidad del PP en los ámbitos
comarcal y provincial frente a la
descomposición del PSOE".

Provincia
ROTA

Disponibles
30 nuevas
plazas en el
Plan Local de
Empleabilidad
El periodo de inscripCión para

los interesados estará abierto

hasta el próximo viernes 11

F.J.F./ ROTA

El Ayuntamiento ha puesto en
marcha una segunda fase del
Plan de Empleabilidad Local
con 30 nuevos puestos de tra-
bajo de tres meses, estando
abierto ya el plazo de inscrip-
ción para los interesados, que
concluye el viernes día 11.

Laconcejala delegada de Fo-
mento Económico, Maria del
Carmen Laynez, ha explicado
que la segunda actuación de
este plan destinado a "facilitar
el acceso al mercado laboral
de aquellas personas que se
encuentran en una situación
de desempleo o con escasos o
nulos ingresos económicos"
requiere la contratación de
diez operarios de limpieza,
cuatro albañiles, cuatro oficia-
les albañiles, cuatro oficiales
pintores, tres peones genera-
les, dos pintores, dos oficiales
electricistas yun conductor.

La también consejera dele-
gada de la empresa municipal
Sodesa ha comunicado que las
solicitudes pueden presentar-
se en las oficinas locales de Fo-
mento Económico, Igualdad y
Servicios Sociales. Habrá una
lista provisional y otra poste-
riorya definitiva.

!if

BAJOGUADALQUIVIR

AprobadoelPlan
de Saneamiento
de Mancomunidad
sin el apoyodelPP
La entidad comarcal también

da luz verde en un pleno a los

presupuestos para este año

F.J.F. / SANLÚCAR

El Pleno de la Mancomunidad
del BajoGuadalquivir ha apro-
bado con los 54 votos del
PSOE,elPA, lUyel Grupo Mix-
to, Yla oposición de los cuatro
representantes del PP, el Plan
de Saneamiento de esta enti-
dad, que recoge una operación
para refinanciar su deuda de
más de nueve millones de eu-
ros a doce años. También ha
dado luz verde a sus presu-
puestos de 2010, que superan
los 17,1millones de euros.

Intervinieron por el PSOEla
alcaldesa de Sanlúcar, Irene
García; por IUel de Trebujena,
Manuel Cárdenas; y por el
Grupo Mixtoel de Rota, LOretl-
zo Sánchez (Roteños Unidos).
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Paco Corbeto
vuelve al Cuvillo
Elnuevo técnico del Racing destaca "los
numerosos ofrecimientos de jugadores"

-----.
Francisco Lambea I El PUERTO

Francisco Corbeta Carrasca, Paro
Corbeta, recala de riuevo en el
banquillo del Racing Portuense y
lo hace "con el objetivo de salvar-
nos lo antes posible, sin sufrir tan-
to como en el ejercicio anterior",
teniendo claro, eso sí, que "no re-
nunciaremos a nada".

Corbeta, que defendió la cami-
seta del club en los primeros
ochenta, en su calidad de extre-
mo derecha, ya fue responsable
del banquillo rojiblanco en la
temporada 1997/98. "Consegui-
mos ascender a Tercera tras de-
rrotar 1-0 al Dos Hermanas pero
diferencias con la directiva de en-
tonces impidieron una continui-
dad que yo anhelaba", rememora
el técnico, qu" se siente "orgullo-
so" de volver a entrenar a un club
"con una historia muy importante
enlaprovincia". -

Corbeta, que la pasada campa-

ña no se sentó en los banquillos y
que en la anterior se mantuvo al
frente de las riendas del CD Rota
(finalizó cuarto en Primera Anda-
luza), entiende que la seriedad en
los pagos a la plantilla esgrimida
por el Racing el pasado ejercicio
"supone el .mejor aval para la .
atracción dejugadores".

"Recibimos numerosos ofreci-
mientos de futbolistas, de modo
que no queremos precipitamos.
Queremos tres o cuatro hombres
que marquen las diferencias", ex-
plica, inmerso, junto al secretario
técnico, Javier Zafra, en la fase de
renovar a los efectivos que intere-
san antes de lanzarse a sondear el
mercado.

El nuevo entrenador rojiblan-
co, con experiencia también en
las direcciones de Sanluqueño,
Xerez B o Unión Deportiva Rote-
ña, se refiere elogiosamente a los
futbolistas que la pasada campa-
ña defendieron la elástica roji-

tario formaba parte de lajunta di-
rectiva.

El nuevo preparador reseña
contar con "muy buenos recuer-
dos de la afición de El Puerto", de
forma que espera "no defraudar a
nadie" y que los aficionados "dis-
fruten, recibiendo más alegria
que disgustos".

El secretario técnico racinguis-
ta, Francisco Javier Zafra, define
a Corbeta como un hombre "ex-

Paco Corbeto
Nuevo entrenador del Portuense

" Me siento

orgulloso de
volver a un club

importante en la historia

del fútbol en la provincia"

Corbeto toma las riendas del conjunto racinguista.

perimentado en la categoría", un
entrenador "al que conozco bien
y que apuesta por la juventud, al-
go que resulta muy importante
para nosotros".

Javier' Zafra indicó que el
acuerdo se alcanzó de manera
"rápida", pues se encontraba ante
una persona "con ganas de volver
a enchufarse en la dinámica de
los banquillos". Sobre las conti-
nuidades de AbelCalatayud yLo-
lo Prado se limitó a §eñalar que
"se encuentran aún pendientes
de algunos aspectos", por lo que
siguen las conversaciones.

blanca con los que se han alcanza-
do acuerdos verbales para la re-
novación. Son los casos de Mere
("mi baluarte en la zaga que se ha
ganado el puesto en el terreno de
juego"), José Antonio ("lo he pa-
decido en contra, varias veces

,quise llevármelo al Rota"), Juan
A.Villalustre ("fui yo quien le hice
debutar") o Quique ("un futbolis-
ta en evolución").

Corbeta pretende llevar a cabo
.una pretemporada de seis sema-
nas, planteando una decena de
partidos "con rivales de todo tipo,
tanto de superior como de igual o
inferior categoría".

El técnico se refiere al presiden-
te, Ignacio Corzo, como una per-
sona "seria" y a la que conoce de
anteriores etapas en la entidad,
cuando el ahora máximo manda-
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Andalucía

El sueldo tope de un alcalde
asciende a 68.630 euros

El SAS
aplicará los
recortes en las
nóminas desde
este mes

Los regidores andaluces acuerdan, a la espera del Partido Popular,fijar el techo
de retribuciones tras las elecciones en lo que gana un consejero de la Junta

los conceptos retributivos

bajarán un 5%, salvo en la

paga extra de junio

Alfonso Pedrosa / SEVILLA

.Las nóllÚnas de los trabajado-
res del SAS, desde personal
médico a pincbes de cocina pa-
sando por la división de Enfer-
mería, superan holgadamente
la suma de 4.230 millones de

euros a pagar este año. Se les
va a meter la tijera, como es sa-
bido, en un 5%. Se hará de in-
mediato: la Administración
sanitaria acaba de anunciar

que esa reducciónya se aplica-
rá en la nómina de junio en to-
das las categorías y en los dife-
rentes conceptos retributivos.

La paga extra de junio de es-
te año se salva de la quema y.~

.

que, según el SAS,"recoge.
cuantía del co¡nplemento de .
destíno y específico sin reduc-
ción del 5%"y además incluirá
en los conceptos de sueldo y
trienios las mismas cantidades
proporcionales consignadas
en las nóllÚnas previas al de-
creto de recortes.

Los sueldos no son el único
problema del SAS. Incluso es
posible que no sea el mayor de
ellos. Aunque el Gobierno de
la Junta ya ha dicbo que la sa-
nidad pública es una prioridad
ante la crisis"el impacto se va a
notar. El país Vasco ya ha
anunciado que va a cerrar los
sábados medio centenar de
centros de salud. El Gobierno
catalán está teniendo proble-
mas para librar financiación
para la asistencia concertada,
de importancia central en la
sanidad de Cataluña. En An-
dalucía no se ha dicho nada de
eso. El SAS,a las puertas de su
plan estival de refuerzos y sus-
tituciones, tiene ahora su pri-
mera gran portunidad para
explicarse con hechos.

G. G. . A. F. / ANTEQUERA.SEVILLA

Junio de 2011. Primer pleno en
los ayuntamientos tras las elec-
cíones municipales celebradas
unas semanas antes. Los alcal-
des se imponen que ninguno ga-
ne más de 68.630 euros, lo que
cobra ahora un consejero de la
Junta. A ese escenario futuro se
trasladó ayer la Ejecutiva de la
Federación Andaluza de Munici-
pios y Provincias (FAMP) reuni-
da en Antequera, que concluyó
con una recomendación para
que todos los alcaldes andaluces
fijen en este primer pleno las re-
tribuciones de los altos cargos
públicos. Así, "el tema dejará de
ser polémico y de utilización po-
lítica, porque existirán unos cri-
terios claros", señaló en rueda
de prensa el presidente de la
FAMP,' el socialista Francisco
Toscano. Un momento de la reunión de la ejecutiva de la FAMP, ayer en Antequera.

desmarca el PP, según Toscano.
La propuesta fue aprobada con
los votos de PSOE, IU y PA, pero
el PP hizo uso de la reserva de
voto. La vicepresidenta de la
FAMP y alcaldesa de Marbella,
Ángeles Muñoz, lo va a consultar
con su grupo político.

La FAMP,tomando como refe-
rencia estos límites aprobados,
establece para el resto de diputa-
dos y miembros de la corpora-
ción el 90% de la retribución que
se haya fijado en su momento
para el alcalde o presidente de la
Diputación.

Sobre las dietas y sueldos por
asistir a consejos municipales,
Toscano consideró que se deben
integrar como ingresos del sueldo
del alcalde y por lo tanto están
afectados. "Lo que está claro es
que por encima de todo, los ple-
nos de todos los ayuntamientos
andaluces deben unirse al.esfuer-
zo de solidaridad que se ha pedi-
do a todos los funcionarios y tra-
bajadores públicos", concluyó.

za entre el 15% y el 0,56%. Así,
explicÓ Toscano, los alcaldes de
poblaciones más pequeñas tie-
nen un porcentaje menor y lo po-
drán hacer en la medida en que
el decreto ley afecta a los traba-
jadores de su corporación.

Esta reducción salarial se hará
este mes. Yserá de entre un 7 y
un 15% para los que ya ganan un
sueldo superior a la equivalencia
de los sueldos de la Junta, de ma-
nera que el salario se vaya ajus-
tando y despúés de las elecciones
no se sobrepase el tope máximo
acordado. Y los alcaldes que ya
estén por debajo de esos topes fu-
turos, se aplicarán entre el
0,56%yeI7%, acordó la FAMP.

Pero tras esos recortes, la re-
baja salarial no queda ahí, como
hace la propuesta de la FEMP de
congelación de salarios. Tosca-
no explicó que "ésta era una
oportunidad única para ajustar
los salarios a lo que pensamos
deben ser". La FAMPaprobó una
aportación histórica de Toscano,

la conocida equivalencia con los
sueldos de la Junta.

En los municipios de más de
500.000 habitantes y para las
ocho presidencias. de la Diputa-
ción el tope del sueldo será el
equivalente al del consejero de
la Junta de Andalucía (68.630
euros tras el recorte ya efectua-
dodelr5%).

En los de 100.000 habitantes y
hasta 500.000, el sueldo tope es
el del viceconsejero (ahora, de
59.527). En los municipios de
entre 20.000 y 100.000 se iden-
tifica con el de un director gene-
ral y en los de alrededor de
20.000 habitantes en el de un
delegado provincial (en tomo a
los 42.000 euros). Para estos úl-
timos y en los municipios de me-
nos de 20.000 habitantes, queda
abierta una retribución en fun-
ción de su nivel de dedicación.

Es en la equivalencia con los
sueldos de la Junta -un nuevo
recorte dentro de un año a su-
mar al de ahora- en el que se

DIETAS

Los ingresos extra por

I

asistencia a consejos

municipales y otros

deben computar

Era la hora de los alcaldes, tras
los recortes aprobados en el Go-
bierno y las comunidades para
compartir el obligado esfuerzo a
los empleados públicos. Los al-
caides andaluces sumaron una
nueva propuesta a la ya realiza-.
da por la federación nacional y
que, en palabras de Toscano a es-
ta redacción, es "más dura por
arriba y más asequible por aba-
jo". Esto es, la propuesta nacio-
nal se iguala con los de los altos
cargos del Estado (ministros: se-
cretarios de Estado...) y la anda-
luza con los de la Junta. La pri-
mera pactó una rebaja salarial
para alcaldes y cargos electos
entre el 5% y el 15%. La andalu-

. Nuevas tibias retributivas del

SAS en el siguiente enlace ac:or-
tado:http://tinyurl.com/2ufzey8
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.ste fin de seijl:ina en EJ puerto ti ~ M

Rf.1!1IM Dis~o Music Light2010
Discoteca Qúantic'21.30h

;.;Directo Joven Music 2010
Dallar Kids. La Pontona 22.00 h

), Turismo Joven
Excursión a los Llanos del Republicano
inscripciones en la Web municipal

.: Cine en San Luís
'"Partir'" (mayores 13 años)
EdificioSan Luis 21.00
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DESACUERDOSLos trabajfidores mantendrán la huelga indefinida hasta que no se aclare su futuro laboral

Cuarto día sin servicios en el
complejo de Costa Ballena
Elalcaldehapedid!)a
lostrabajadoresque
establezcanunos
serviciosmínimos

LaEUCsedisolverá,en
unprocesopaulatino
queseráfiscalizadopor
elAyuntamiento
--
OlGA PRADOS
ROTA

Como yaanunciaranen una reu-
nión mantenida con el alcalde de
la Villa, los trabajadores de la En-
tidad Urbanística de Conserva-
ción de Costa Ballena (EUC) ini-
ciaban el pasado 'día 1 de junio
una huelga indefinida que afecta
a todos los servicios de manteni,
miento del complejo turístico re-
sidencial. Una huelga indefinida
que, al cierre de este semanario,
lo sigue siendo, según lasúltimas
noticias que llegan desde la pla-
taforma de trabajadores y desde
el propio Ayuntamiento.

Los trabajadores temen por la
posible pérdida de sus trabajos, y
no comprenden lasdecisiones to-
madas por la nuevaJunta Direc-
tiva de la EjJC, que tomaba pose-
sión en enero de este año, presi-
dida por Eusebio Sánchez, Una
de lasdecisiones más criticadas ha
sido la de la no contratación de
los trabajadores eventuales, que a
estas fechas ya deberían estar tra-
bajando. Además, los empleados
temen por un descenso en la ca-
lidad del servicio en el complejo,
debido a estas decisiones de la di-
rectiva de la EUC, de la cual han
solicitado alAyuntamiento su di-
solución. '

La Última hora al respecto pro-
viene de una reunión mantenida
con los trabajadores durante la
mañana del jueves por parte del
alcalde de la Villa, Lorenzo Sán-
chez Alonso, que fundamental-
mente ha pedido a los trabajado-
res que establezcan unos servicios
mínimos en el complejo. El alcal-
de, que se encontraba a~ompa-
ñado por el Delegado Municipal
de Costa Ballena,JesÚs Corrales
Hemández,'y los Técnicos del
Ayuntamiento de Rota, Luis Ba-
!Te", yManuel González, recibió
en su despacho a Francisco Pine-
da, Ismael Curtido yVíctor Heli-
ces, Delegados Sindicales de la'
,plantilla de la E.U.e. que'presta
sus servicios en el complejo turís-
tico,

En primer lugar, Lorenzo Sán-
chez, informó a los representan-
tes de los trabajadores del conte-
nido de la reunión que mantuvo
el día antes la Comisión Técnica
Municipal de Costa Ballena, cre-
ada para la disolución de la Enti-
dad Urbanística de Conservación
del citado complejo; encuentro
donde se abordó la situación de
inseguridad planteada por los tra-

los trabajadores han decidido proseguir con sus movilizaciones hasta que no dimita la Junta Directiva de la EUC.

Desde el principio los trabajadores de la EUCha'n informado al alcalde de sús intenciones y sus preocupaciones.

bajadores desde que tomara po-
sesión el nuevo Consejo Rector.

Fl alcalde manifestó la gran pre-
ocupación que le produce el he-
cho de que desde el martes losser-
vicios en Costa Ballena estén pa-
ralizados, algo que insiste no be-
neficia en nada ni a los vecinos ni
al prestigio del complejo, ya que
vuelve asernoticiano por ser uno
de los encla"les turísticos más im-
portantes de España, sino por un
conflicto creado por la cuestio-
nada, tanto por los trabajadores
como por los vecinos, gestión del
nuevo Consejo Rector de la Enti-
dad Urbanística de COnservación.

Por esta razón, la primera au-
toridad local, que dijo entender
las reivindicaciones de la plan ti..
lla de trabajadores, pidió a los De-
legados Sindicales que estable-
cieran unos servicios mínimos
para que Costa Ballena manten-
ga su nivel de calidad, aseguran-
do al mismo tiempo que no iba a
permitir actos que perjudicaran
de alguna manera la imagen de]
complejo turístico,

Los Delegados Sindicales ase-
guraron que ningún miembro del
Consejo Rector de Costa Ballena
se habían interesado por abrir el
diálogo con ellos, al tiempo que

manifestaron su in tención no
abandonar la huelga mientras no
dimita la dirección al completo
de laEntidad Urbanística de Con-
servación de Costa Ballena, pre-
sidida por Eusebio Sánchez Gó-
mez, con el fin de que se nombre
un nuevo consejo que de solución
a la problemática surgida con la
plantilla de personal.

Desde el Consistorio se trata así
de buscar una solución cuanto an-
tesal asunto, yde lareuniónman-
tenida con la propia EUC, así
como con la Comisión Técnica
Municipal de Costa Ballena, cr.e-
ada para encauzar la disolución

", ,- -~.~-~ ~, .........
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de este organismo, yhacer un pau-
latino "traspaso <Jeresponsabili-
dades" desde la entidad al Ayun-
tamiento para su desaparición fi-
nal.

FISCAUZACIÓNMUNICIPAL

Sobre la situación de los trabaja-
dores de la Entidad Urbanística
de Conservación de Costa Balle-
na, el alcalde puso sobre la mesa
la situación de inseguridad plan-
teada por los Delegados Sindica-
les de los empleados. A este res-
pecto, los representantes de la
E.U .C.pidieron alprimer edil que
mediara entre los trabajadores y
el Consejo R!'ctor de dicha enti-
dad de gestión del complejo tu-
rístico. Lorenzo Sánchez rechazó
actuar de mediador mientras con-
tinúe la huelga iniciada por lostra-
bajadores, cuyasreivindicaciones
deben ser atendidas por el Con-
sejo Rector de la E.U.e: que es a
quien los empleados reclaman,
entre otras cosas, el manteni-
miento de los puestos de trabajo
yel puntual pago de lasnóminas.

No obstante, Sánchez Alonso,
ante todo este cúmulo de situa.
ciones, que insistió no benefician
ni a los vecinos de Costa Ballena
ni a la imagen del complejo tu-
rístico, manifestó tajante su deci-
sión de que sea el Ayuntamiento
de Rota quien tome las riendas en
la gestión de Costa Ballena, algo
que llevará a cabo paulatinamen-
te. Así pues, el Consistorio co-
menzará por asumir los servicios
de agua, basura ydepuración del
terciario, destinado al riego de las
zonas comunes del complejo.

Asimismo, el primer edil in-
formó que desde el Ayuntamien-
to se van revisar y fiscalizar todos
y cada uno de los acuerdos toma-
dos en los distintos consejos rec-
tores de la Entidad Urbanística-de
Conservación de Costa Ballena,
desde que tomara posesió>;llos
nuevos gestores en enero de este
año, con el objetivo claro de velar
por el estricto, cumplimiento de
la legalidad y de los estatutos de
dicha entidad.

Lorenzo Sánchez también ha
anunciado el nombramiento de
una comisión jurídica, cuya mi-
sión será revisar todos los contra-
tos de servicios, ete., que ha asu-
mido la KV.C. de Costa Ballena
con el fin llegar a una conclusión
clara para poder realizar una va-
loración de los mismos.

Por último, el alcalde insistió
en la necesidad de que un Muni-
cipio Turístico como Rota, no po-
día exponerse a bajar el nivd de
servicio, ni en CostaBallena ni en
la ciudad, aunque entendía lasrei-
vindicaciones expuestas por los
representantes de los trabajado-
res de Costa Ballena y las quejas
de muchos residentes del com-
plejo, por lo que aseguró que aten-
diendo a todas las partes tomará
las medidas necesarias para que
no se ven perjudicados ni los ve-
cinos ni la imagen del complejo
turístico., ' .

-,,..~. .~ ~ ,"'.-



24 PROVINCIA ~~"..
,.

UlflllDliKÍÓlJ
VIERNES4 DEJUNIO.2010

MUNICIPIOSPizaITO explica las nuevas leyes locales alos alcaldes y concejales socialistas de la provincia

Cabaña:..Losdatos del paro son
positivos aunque noparael PP"
Elsecretario general del
PSOEcree que" existen
indicios de recuper,fición
económica"
-.---

Luis Pizarra alaba el
nuevo acuerdo con el

Estado sobre la Ley de
Dependencia--
YOUNES NACHETT
cADIZ

El consejero de Gobernación y
Justicia, Luis Pizarra, ye! secreta-
rio general del PSOE en la pro-
vincia, Francisco González Caba'
tia, matuvieron en la matiana de
este jueves una reunión con al-
caldes y concejales.socialistas de
la provincia centrada en las dos
nuevas leyes, "las denominadas"
en palabras de Cabatia, "leyes mu-
nicipalistas" que se aprobaron en
el Parlamento Andaluz. ."Leyes
pioneras en el conjunto de! Esta-
do y que permitirán el mejorfun-
cionamiento de los ayuntamien-
tos andaluces", según el propio
Cabatia.

Ambos dirigentes ofrecieron
una rueda de prensa previa a este
encuentro, y por supuesto habla-
ron de los últimos datos del paro,
que para Francisco González Ca-
baila son "son positivos para la pro-
vincia de Cádiz, ya que bajó un 1,7
por ciento respecto a abril, es de-
cir, casi tres mil personas que han
dejado e! paro, siendo además e!
tercer mes consecutivo que baja
en la provincia, por lo que desde
marzo han abandonado las listas
de! SAE en laprovincia 8.254 per-
sonas".

Cabatia resaltó que "Cádiz esla
provincia andaluza donde más
baja e! paro, siendo e! sector ser-
vicios es e! que.mejor se compor-
ta en la provincia, mientras que el
sector de la construcción da sín-
tomas de recuperación, aunque
lenta. Hay una tendencia de cre-

Imagen de la reunión que tuvo lugar ayer de los alc¡¡ldes y concejales sodalistas celebrada en CádiL

cimiénto del empleo, pero es una
pena que lo que és una buena no-
ticia para las familias,sea una mala
noticia para e! Partido Popular
cuyaestrategiaconstanteesbus-
car votos en el drama del desem-
pleo".

"BARBARIDADES DEl PP'

En este sentido, "el Partido Po-
pular pretende cada día decir bar-
baridades como confiesa la pro-
pia Esperanza Aguirre, que sólo
buscaganarvotos a costa de lacri-
sis", setiala Cabatia para quien al
PP "leimporta un bledola recu-
peración económica, los parados
y losfuncionarios, no le ID1porta
nada que no seala rentabilidad
política de la crisis... están empe-
tiados en que prenda la conflicti-
vidad social en la provincia... pero
no deja de ser un ejercicio de ci-
nismo deJavier Arenas que hable
de austeridad en La Línea, una

ciudad saqueada por los alcaldes
de! PP con un ex alcalde al que

.Arenas, Sanz y Loaiza, ampararon
durante mucho tiempo a pesar de
tener una larga lista de caU'IaSpor
corrupción", atiadiendo a su vez
que "la austeridad que se la pida
a Teófila Marúnez o a Moresco

que se gastan los indecible en 'au-
tobombo",

PlZARRO. SATISFECHO

Por su parte, Luis Pizarra setialó
que "e! hecho de reunirme con
los alcaldes yconcejales de! PSOE
a petición de la ejecutiva provin-
cial, para hablar de temas de in-
terés para los ayuntamientos, es
un motivo de satisfacción perso-
nal"

Parae!consejero,"sonacuer-
dos de gran trascendencia para
los ayuntamientos. .. yaque es una
buena noticia los dos proyectos
de Leyaprobados en el parla-

mento. Uno de ellos da cuenta a
una reivindicación de los muni-
cipios como es reforzar su auto-
nomía atravésdel reconocimiento
a través de la Ley de las compe-
tencias que le son propias para
que redunde en lamejora de los
seIVjciosque prestan los ayunta-
mientos.Yes una buena noticia
también que se haya aprobado
una leyde participación de los tri-
butos de laJunta de Andalucía, la
Úllicacomunidad autónoma que
cuenta con ella".

y es que "apartir de enero de
2011se incrementará la partida
de fondos incondicionados para
los ayuntamientos aproximada-
mente en un 264%,pasandode
los 159 millones de los presu-
puestos de 2009, a 420 millones
de euros en el 2011. Un incre-
mento sustancial, importante,
como pago del 70 por <;ientode
los 600 millones de euros que e!

Gobierno de laJunta ha compro-
metido con los ayuntamientos,
que es el montante total de parti-
cipación de los ayuntamientos en
los tributos de la Junta de Anda-
lucía", yservirá para aliviar "lasi-
tuación financiera de los ayunta-
mientos"

Para Pizarra "hemos cumplido
como gobierno con la aprobación
de estas dos leyes, pero tengo que
decir que el PP ha decidido no
apoyarlo como viene haciendo
con todo lo que sea positivo para
los andaluces y andaluzas", a pe-
sar de que sea "un verdadero mi-
lagro que después del recorte que
se está produciendo en todas las
administracion~s públic;¡s para
combatir la crisis,que aquí en An-
dalucía hayaroos mantertido esa
cifra co.nsensuada con la Federa-
ción de Municipios. Y es que des-
de la Junta, hemos decidido que
lo mismo que las políticas socia-
les son una prioridad para noso-
tros, también priorizamos la fi-
nanciación de nuestros ayunta-
mientos. Eso es coherencia polí-
tica".

LEY DE LA DEPENDENCIA

Por último, "otra cuestión que
quiero trasladar en la reunión",
señalóelpropioPizarra,es"el ex-
traordinario acuerdo logrado en-
tre laJunta de Andalucía ye! Go-
bierno Central en el Consejo Te-
rritorialdeAutonomíayAtención
a la Dependencia, que pone en
evidenciaelmagrtífico trab,yore-
alizado por la consejera Micae!a
Navarro para que se reconociera
que los fondos que llegan desde
el Estado hacia las comunidades
autónomassebaseen elnúmero
de personas dependientes que se
atienden,eslojusto, yapartir de
2010vamos a recibire!doblede
recursos para la aplicación de la
Leyde Dependencia,esdecir,pa-
samosdeun 20 por ciento aun 44
por ciento, yen el atio 2011,el77
por ciento, ye!2012,eI87 porcien-
to, y en 2013,el 97 por ciento, es
decir,una progresionen función
de las personas atendidas".

IGUALDADBibiana Aído cierra un acuerdo con Alfonso Moscoso, presidente de la Mancomunidad

Objetivo:potenciar el autoempleo
entre las mujeres de la Sierra
INfORMACIÓN I CADIZ

La ministra de Igualdad, Bibiana
Aído,y e! presidente de la Man-
comunidad de Municipios de la
Sierra de Cádiz, Alfonso Mosco-
so,firmaronayerun conveniode
colaboración destinado a pro-
mover yasesorar a lasmujeres que
inicienun proyectoempresarial.

El convenio contempla e! de-
sarrollo de acciones formativas

que permitan a las beneficiarias
obtener los conocimientos nece-
sarios para la creación ypuesta en
marcha de nuevasempresas,así
como asesoramiento y tutoriza-
ción de estos proyectos para fa-
vorecer su consolidación.

El importe del convenio as-
ciendea62.500euros.Deellos,e!
Ministerio de Igualdad aporta
5O.000ylaMancomunidad de Mu-

nicipios de la Sierra de Cádiz,
12.500 euros.

APROVECHAREl POTENCIAl

En este sentido, BibianaAído des-
tacó que "ahora más que nunca
necesitamos aprovechar el 100
por cien del potencial y de la ca-
pacidad de la mitad de la pobla-
ción conformada por las mujeres
para recuperar la senda del cre-
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Bibiana Aído.
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cimiento y e! empleo". Aello atia-
dió que "tenemos que traducir la
igualdad en más empleo, en ma-
yor crecimiento del PIB y en ma-
yor cohesión social",

La Mancomunidad de laSierra
de Cádiz se une así a otras áreas

geográficas y territorios en los que
e! Ministerio de Igualdad co-
menzó a trabajar el pasado atio
para incentivar la participación
de las mujeres en la economía y
el mercado de trabajo. Está pre-
visto además la suscripción de
otros diez convenios de ámbito

autonómico y local con el objeti-
vo de mejorar la tasa de actividad
femenina y ayudar a la creación
de empresas,
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